

公設民営化を答申 医師確保にへり利用

東栄町国民健康保険東栄病院改革委員会(委員長・長崎総務省地方公営企業経営アドバイザー)は、1日午前11時から豊橋商工会議所で長委員長から森田昭夫町長と一野瀬三紀男町議会議長に同改革委員会報告書を手渡した。

同報告書では「時代の要請に即した実践的方法として平成18年度中をメドに指定管理者制度を適用した「公設民営東栄病院」とする」と答申した。長委員長は「全国の模範になる答申ができたと思う」と述べ、「現病院

の医療サービス内容を縮小せず、老朽化した施設は新築建て替えすべき。経営機能を確立、適切に業績評価することで医師の努力が報われる体制を

つくる。また、すべてを公開で進め、議会と住民が改革の方向を監視してほしい」と求めた。

同改革委員会は、長委員長はじめ福島容天トヨ



森田町長(左)と一野瀬議長に報告書を手渡す長委員長(右)

昨年12月19日に第1回委員会を開催、1月30日、2月20日の計3回の委員会で同病院改革の方向をまとめた。3回の委員会で同病院改革の方向を

公算会議を開催、1月30日、2月20日の計3回の委員会で同病院改革の方向を

公算会議を開催、1月30日、2月20日の計3回の委員会で同病院改革の方向を

「社会医療法人」で、委が結論出す

東栄病院改革

タ記念病院長、佐々木信義豊川市民病院長、鈴木孝彦豊橋ハートセンター院長、夏目忠東栄病院長、

伴信太郎名古屋大学医学

部附属病院総合診療部教

授と同町の山本典式助役

の7人。

昨年12月19日に第1回委員会を開催、1月30日、

2月20日の計3回の委員会で同病院改革の方向を

まとめた。3回の委員会

では、経営状況、経営体

制、経営改善や同町での

病院の役割と奥三河での

病院の